



## Gobierno de AMLO promovió incremento presupuestal al INE por 21%, tendría más dinero que la FGR

El jueves 8 de septiembre, Rogelio Ramírez de la O, titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), entregó el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2023 a Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, con lo que se pudieron observar las predicciones del gobierno federal para los recursos de los que dispone.

Por ejemplo, en materia de institutos autónomos, descentralizados y reguladores energéticos, el gobierno de Andrés Manuel López Obrador (AMLO) propuso destinar más dinero al Instituto Nacional Electoral (INE) que a cualquier otro de estos apéndices del Estado mexicano.

https://enlineadirecta.info/2022/09/12/gobierno-de-amlo-promovio-incremento-presupuestal-al-ine-por-21-tendria-mas-dinero-que-la-fgr/